

## Acta de la Junta General Ordinaria de la Casa de Guadalajara en Madrid

Acta de la Junta General Ordinaria de la Casa de Guadalajara en Madrid, celebrada en segunda convocatoria el día 24 de febrero de 2009, a las 19,07 horas, en su domicilio social, Plaza de Santa Ana número 15, 1º.

Presiden el acto: el Presidente, don José Ramón Pérez Acevedo; Vicepresidente 2º, don Manuel Martínez Palomino; Vicepresidente tercero y tesorero, don Abelardo Mazo Arteaga; contador, don Miguel Martínez Morales; y don Tomás Gismera Velasco como Secretario General.

Se excusa la asistencia del Vicepresidente 1º, don Mariano Alonso Esteban, ausente por enfermedad.

Asisten el resto de miembros de la Junta Directiva, así como un elevado número de socios.

Previamente al inicio de la sesión y paso a los puntos referentes al orden del día fijados en la convocatoria, el Presidente tiene palabras de recuerdo y agradecimiento a la labor de quien fuese vocal de Cultura de la Casa, y Directivo a lo largo de varios años, Juan Luis Francos Brea, fallecido en el mes de julio del año sometido a consideración. Pesar, gratitud y respeto que se hace llegar a su viuda, María del Carmen Cogolludo Clemente, presente en la sala, en su nombre, en el de los miembros de la Junta Directiva, y en el de los asociados.

Igualmente se da cuenta de la enfermedad que mantiene ausente de la Casa al Vicepresidente 1º, Mariano Alonso, deseándole una pronta recuperación.

Da comienzo la reunión cuando son las 19,16 de la tarde, bajo el orden del día establecido:

### **1º.- Lectura y aprobación si procede del Acta correspondiente a la Junta General celebrada el día 15 de febrero de 2008.**

Al tener conocimiento los asociados presentes en la sala, de dicha acta publicada en nuestro boletín número 218, correspondiente al mes de marzo de 2008, es aprobada sin necesidad de lectura.

### **2º.- Exposición por el Sr. Secretario General de la Memoria anual para su aprobación, si procede.**

Dada lectura de la misma, es definitivamente aprobada por unanimidad de los asistentes, quienes la ratifican con una sonora ovación, autorizando su publicación para conocimiento general del resto de los asociados.

### **3º.- Balance de cuentas correspondiente al ejercicio 2007.**

Previa distribución de la documentación correspondiente entre los socios asistentes a la Asamblea, los señores contador y tesorero proceden a dar cuenta detallada del balance de ingresos y gastos del ejercicio correspondiente. Aclarándose dudas y admitiendo las correcciones.

Dichas cuentas reflejan un resultado de 107.810,34 euros de ingresos en el curso sometido a aprobación. Los gastos ascendieron a 132.077,84 euros, por lo que se genera un déficit de 24.267,50 euros. Se aclara en este punto que al momento de cerrarse dichos balances quedaban pendientes de ingreso algunas partidas correspondientes a subvenciones, aprobadas por las distintas administraciones, pero que al momento de pasar dichas cuentas a conocimiento de los socios no figuraban en las cuentas de la Casa, y que, una vez sean percibidas el presupuesto de ingresos y gastos quedaría equilibrado.